

FDP Altenstadt

## **FDP ALTENSTADT STELLT KANDIDATENLISTE FÜR KOMMUNALWAHL AUF**

07.11.2025

---

### **FDP Altenstadt stellt Kandidatenliste für Kommunalwahl auf**

Der Ortsverband der FDP Altenstadt hat auf seiner Mitgliederversammlung seine Kandidatenliste für die Kommunalwahl am 15. März 2026 final aufgestellt.

Im Namen des amtierenden Vorstands begrüßte Christopher Hachenberg die anwesenden Mitglieder. Für die Wahl zur Gemeindevorvertretung befinden sich insgesamt 16 Personen.

Das „Spitzentrio“ für die Liste der Gemeindevorvertretung wird angeführt von Martin Kirchner, Natascha Baumann und Christopher Hachenberg. Auf den weiteren vorderen Plätzen befinden sich:

Katrin Gäckle, Sascha Scheuermann, Hans Dresler und Tekin Agdas.

Erfreulich ist, dass das Verhältnis Mann zu Frau auf der Liste ausgeglichen ist. Acht der 16 Positionen werden von Frauen vertreten. Dies ist ein starkes Zeichen von liberaler Vielfalt betont Natascha Baumann.

Mit den aufgestellten Kandidatinnen und Kandidaten, erhofft sich Spitzenkandidat Martin Kirchner ein ähnlich gutes Ergebnis wie bei der letzten Kommunalwahl für die Liberalen erzielen zu können. Mit vier Mitgliedern in der Gemeindevorvertretung und in drei Ortsbeiräten sind wir aktuell vertreten und stellen in Lindheim die Ortsvorsteherin. „Unsere bisherige kommunalpolitische Arbeit kann sich sehen lassen, da müssen wir uns nicht hinter den anderen Fraktionen verstecken, im Gegenteil“, resümiert die noch amtierende FDP-Fraktionsvorsitzende Natascha Baumann.

Die FDP-Altenstadt wird in Oberau, Altenstadt, Höchst, Waldsiedlung und Lindheim mit

Kandidaten zur Ortsbeiratswahl antreten.

Hachenberg zeigte sich insgesamt über die Personalliste sehr erfreut. „Es ist uns gelungen, dass wir eine schlagkräftige Mannschaft mit Erfahrung und Neulingen aufstellen konnten. Jetzt geht es darum, die Bürger von uns und unseren Angeboten zu überzeugen. Eine Kommunalwahl ist auch immer eine Personenwahl. „Wir sind die ersten politischen Vertreter am Ohr der Bürgerschaft und haben dies durch zahlreiche Besuche bei Firmen, Vereinen und Institutionen über die gesamte Legislaturperiode gezeigt“, so Hachenberg.

In der vergangenen Wahlperiode sind zahlreiche Vorhaben durch und mit den Freien Demokraten umgesetzt worden. Daran wollen wir anknüpfen und das bisherige Wahlprogramm in den nächsten Wochen fortschreiben, so Martin Kirchner abschließend.

Foto v. l. n. r.: Martin Kirchner, Natascha Baumann, Sascha Scheuermann, Tekin Agdas, Hans Dresler, Christopher Hachenberg.